



Cosecha Segura 2022: Provincia y Nación trabajan articuladamente por el sector productivo

## **Description**





Costamagna, Jacques, Giuliano, Mirabella y Arena

En el marco del Plan Nacional CosechAR 2022, se llevó a cabo este viernes, en la ciudad de Rosario, una reunión de trabajo entre representantes de los gobiernos nacional y provincial. Durante el encuentro, funcionarios de ambos estamentos del Estado firmaron un acta acuerdo que permite potenciar la articulación a través del intercambio de datos relativos al transporte.

Además, las autoridades manifestaron propuestas para el mejoramiento del sistema de recolección de granos en el Cordón Industrial del Gran Rosario.



Del encuentro participaron la ministra de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos de Santa Fe, Celia Arena; el ministro de Producción, Ciencia y Tecnología, Daniel Costamagna; el secretario de Gestión de Transporte de la Nación, Diego Giuliano; el secretario de Planificación de Transporte de la Nación, Gastón Jacques, y el diputado nacional Roberto Mirabella; además de representantes de municipios y comunas de la región.

Durante el encuentro, Arena destacó que "este operativo y toda la coordinación que se viene haciendo es fundamental; es una decisión muy importante del gobernador Omar Perotti para establecer un trabajo articulado y mancomunado para el beneficio y el bien común de todos y todas, garantizando el perfil productivo que tiene nuestra provincia".

Por su parte, Costamagna expresó: "Hablar de estos temas en Santa Fe es una cuestión central, ya que entre el 75 y 80% de la producción granaria del país sale por nuestros puertos. Tenemos grandes desafíos y estos procesos tienen que articularse entre Nación, provincia, municipios y todos los actores del sector productivo. Creo que tenemos una gran oportunidad para seguir creciendo y seguir desarrollando en nuestra provincia y nuestro país un gran sector productivo, consolidándolo todos los días".

A su turno, Giuliano manifestó que "esta primera mesa de coordinación supone anticiparnos a lo que viene y generar una mesa de disertación, de trabajo conjunto. Por eso es muy importante la presencia de los ministros y el legislador nacional. Esta articulación es lo que necesitamos, y que sea una tarea virtuosa que se concrete en avances en la producción y en el trabajo argentino, sin que eso sea una dificultad para quienes viven próximos a los más de veinte puertos que tiene esta región".

Finalmente, Mirabella indicó que "queremos garantizar la seguridad de todos los transportes de camiones que llegan a los puertos en el sur de la provincia, desde Timbúes a General Lagos, donde se encuentra el mayor complejo oleaginoso agroindustrial del mundo: cerca de 80 millones de toneladas salen por los puertos y llegan más de dos millones de camiones anualmente".

Y concluyó: "Esta ha sido una política de Estado de la provincia que comenzó en el 2017 con el comandante de Gendarmería Claudio Brilloni, que hoy integra el Ministerio de Seguridad de Santa Fe desde hace dos meses. Con lo cual, es central que podamos seguir con políticas públicas que han funcionado para garantizar la seguridad tanto de la producción como de las personas".

## **CATEGORY**

1. Economía



## 2. PROVINCIALES SANTA FE

## Category

- 1. Economía
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

**Date Created** febrero 2022 **Author** administrador